38 SPORT FREITAG, 29. NOVEMBER 2019

Alle Ehrungen im Überblick

DFB-Ehrenamtspreisträger: Edgar Klopp (Hoitlinger SV; Kreissieger), Uwe Jahnke (SG Vollbüttel/Ribbesbüttel), Timo Teichert (TuS Müden/ Dieckhorst), René Wedekind (FC Brome), Philip Nicks (TuS Seershausen/Ohof).

DFB-Fußballheldin:

Madeleine Niebuhr (TuS Müden-Dieckhorst; Kreissiegerin).

Jugendleiterehrenabzeichen Gold des Bezirkes (15-jährige Tätigkeit im Jugendbereich): Mark Winkelmann (SV Gifhorn), Dennis Leifert (SV Gifhorn), Georg Siegmund (SV Gifhorn).

Silberne Kreisehrennadel (10 Jahre Mitarbeit im NFV-Kreis Gifhorn): Thorsten Swit (NFV-Kreis Gifhorn, Ansetzer Schiedsrichterausschuss).

Silberne Schiedsrichterehrennadel (10 Jahre Schiedsrichter): Maire Dolezych (VfL Wahrenholz), Michael Herms (SV Wagenhoff), Robin Redler (FC Brome), Stefan Wellmann (SV Westerbeck).

Verdienstnadel des NFV (15 Jahre Schiedsrichter):

Sven Bärensprung (SV Westerbeck), Bodo Köhn (FSV Adenbüttel/Rethen), Hans-Dieter Orlowski (VfB Gravenhorst).

Goldene Schiedsrichterehrennadel (20 Jahre Schiedsrichter): Dieter Fäßler (SV Abbesbüttel).

Ehrung für 30 jährige Tätigkeit als Schiedsrichter: Thorsten Swit (SV Groß Oesingen).

DFB-Aktion "Danke Schiri": Uwe Wiedenhöft (MTV Gifhorn; Ü50-Kreissieger "Danke Schiri" 2018), Andreas Wohlfahrt (SV Gifhorn; U50-Kreissieger "Danke Schiri" 2019), Ludwig Noltemeyer (TSV Fortuna Bergfeld; (Ü50-Kreissieger "Danke Schiri" 2019).

Ehrenpreis für einen besonderen Anlass:

Sven Andratschke (SV Hagen-Mahnburg).

BADMINTON

U19-DM: BVG-Duo ist am Start

MÜLHEIM. Ein Duo des BV Gifhorn startet ab heute bei der U19-Badminton-DM in Mülheim an der Ruhr. Marvin Schmidt und Holger Herbst sind im Einzel und im Doppel (hier aber nicht gemeinsam) dabei, Herbst zudem im Mixed. "Wir hoffen natürlich auf mindestens mehrere Viertelfinalteilnahmen", sagt BVG-Trainer Hans Werner Niesner. Diese Hoffnung ist nicht unbegründet. Im Einzel haben Schmidt und Herbst Setzplätze, ebenso wie Schmidt im Doppel.

REITEN

Moorhof: Lehrgang mit Wulschner

ISENBÜTTEL. Hoher Besuch: Beim RV Moorhof findet ab Freitag ein dreitägiger Springlehrgang mit Holger Wulschner statt. "Wir freuen uns, diesen Nationenpreis-Reiter, der auch schon das Hamburger Derby gewonnen hat, bei uns begrüßen zu dürfen", frohlockt Markus Braunisch, auf dessen Anlage bei Isenbüttel die Veranstaltung steigt. Aufgrund der enormen Nachfrage wurde die Teilnehmerzahl kurzerhand von 28 auf 32 aufgestockt. ..Wer einmal einen solchen internationalen Star bei der Arbeit sehen möchte, ist als Zuschauer herzlich willkommen", sagt Braunisch. Der Lehrgang beginnt am Freitag um 12 Uhr, am Samstag und am Sonntag geht's jeweils um 10 Uhr los.



Alle Ehrungsträger auf einen Blick: Der Fußball-Kreis Gifhorn dankte Trainern, Betreuern, Platzwärten, Schiris, Jugendleitern und vielen mehr.

FOTO: NFV-KREIS GIFHORN

Kreisehrungstag: Für Andratschkes Einsatz kommt ein Preis dazu

Fußball - Kreis Gifhorn: Ehrenamtliche in Wahrenholz ausgezeichnet - Klopp wird zum Sieger gewählt

VON MARCEL WESTERMANN

WAHRENHOLZ. Der verdiente Lohn: Der NFV-Kreis Gifhorn zeichnete jetzt 23 Ehrenamtliche im Rahmen des jährlichen Kreisehrungstags im Landhotel Meyer in Wahrenholz aus. Fünf von ihnen erhielten den Ehrenamtspreis des Deutschen Fußball-Bunds.

Blick hinter die Kulissen

Kreisehrenamtsbeauftragter Hans-Dieter Smilowski führte durch das Programm und richtete nicht nur einen großen Dank an die Geehrten, sondern

auch an die Partnerinnen und Partner, die den freiwilligen Helfern den Rücken stärken und Verständnis aufbringen. "Selten wird ein Blick hinter die Kulissen geworfen. Meist werden nur die Erfolge der Vereine unter dem Motto höher und schneller betrachtet". sagte Kreisvorsitzender Ralf Thomas. "Dabei blickt man viel zu selten einmal hinter die Kulissen des Erfolgs. Zu den vielen ehrenamtlich Tätigen, welche die Grundpfeiler jedes Titelgewinns sind."

Die Geehrten haben sich über viele Jahre hinweg für ihre Vereine als Trainer, Betreuer, Platzwart, Schiedsrichter, Jugendleiter und in vielen anderen Funktionen ehrenamtlich engagiert. Diesen Ein-

Meist werden nur die Erfolge der Vereine unter dem Motto höher und schneller betrachtet.

Ralf Thomas Vorsitzender des Fußball-Kreises Gifhorn

satz gelte es beizubehalten, sagte Thomas.

Zum Sieger der DFB-Ehrenamtspreisträger wurde Edgar Klopp vom Hoitlinger SV von den Mitgliedern des Kreisvorstandes gewählt, der sich zusammen mit seiner Partnerin über ein Wohlfühlwochenende im Sporthotel Fuchsbachtal am Hauptsitz des NFV in Barsinghausen freuen kann. Aus dem NFV-Kreis Wolfsburg ging der Titel an Manuela Hocke vom WSV Wendschott.

Auf eine einwöchige Bildungsreise nach Barcelona geht es für die DFB-Fußballheldin (Aktion junges Ehrenamt) Madeleine Niebuhr vom TuS Müden-Dieckhorst. Damit zeichnet der NFV-Keis Gifhorn bereits im zweiten Jahr hintereinander eine jun-

ge Frau als Fußballheldin aus. 2018 hatte Christine Müller vom FC Schwülper die Auszeichnung erhalten. Aus dem Kreis Wolfsburg ging der Titel an Fabien Forstner (SV Nordsteimke).

Spieler, Trainer und Schiri

Erstmals verliehen die Gifhorner eine Ehrung aus einem besonderen Anlass: Sven Andratschke vom SV Hagen-Mahnburg hatte sich an nur einem einzigen Sonntag als Spieler, Trainer und letztlich noch als Schiedsrichter verdient gemacht.

Wilscher Geburtstagsparty to go

Leichtathletik: Der VfL lädt zum Etappen-Marathon – "Wir wurden vom Feinsten versorgt"



Etappen-Marathon: 30 Läufer waren in Wilsche auf die Strecke gegangen.



Besondere Verpflegung: Beim Geburtstags-Etappen-Marathon wird auch gut gegessen.

FOTO: DDI

WILSCHE. Geburtstagsparty to go: Der VfR Wilsche/Neubokel lud zum Arne-Dennis-Fabian-Etappen-Marathon zu Ehren seiner Mitglieder, die einen runden Geburtstag zu feiern haben, ein. Insgesamt gingen 30 Sportler auf die Strecke, die reine Laufzeit betrug 4:21 Stunden.

VfR-Spartenleiter Stefan Hölter zollte besonders den Marathon-Läufern Respekt: "Bei unserem Etappen- und Gruppenlauf lassen sich die Höhen und Tiefen einer so langen Strecke besser bewältigen." Das Besondere: Unterwegs wird auch bei den Geburtstagskindern Station gemacht. "Wir wurden vom Feinsten versorgt, "schwärmt Benny Trump aus Hoitlingen und glaubt, dass dies der erste Marathon sei, bei dem er zugenommen hat.

Begeistert zeigte sich auch der irakische Marathonläufer Masooud Pirwayssian: "Der Termin für nächstes Jahr ist im Kalender fest eingeplant!"



Schmidt gewann Gold. FOTO: PRIVAT

Marie Schmidt ist die Beste in Niedersachsen

GÖTTINGEN. Gold für Marie Schmidt von der heimischen Turntalentschule Trampolin des FC Reislingen bei den Landesaltersgruppenwettkämpfen in Göttingen!

In der jüngsten Wettkampfklasse turnte Schmidt "tolle Übungen", so Trainerin Michelle Baumgärtner. Teamkollegin Lina Hübner zeigte schöne Übungen und belegte in der Jugend C Platz zwei.

In der Jugend B schaffte es Amy Lenz nach drei Übungen auf Platz zwei, ein weiterer Treppchenplatz ging in der Jugend A an Vanessa Chlopin, die hier Platz zwei belegte.